
난 지 일 만에 할례를 행하라8 ? ❧

먼저 할례에 대해 모르는 분들을 위해 할례에 대해 잠시 설명하면요 남자 생식기의 껍질을,

베어내는 것으로서 오늘날의 포경수술과 같다고 할 수 있습니다.

우리 친구가 궁금해하는 할례를 난지 일에 행하라는 성경구절을 한번 찾아볼까요8 ?

창세기 장 절에서 절 말씀입니다17 10 12 .

너희 중 남자는 다 할례를 받으라.“

이것이 나와 너희와 너희 후손 사이에 지킬 내 언약이니라.

너희는 양피를 베어라 이것이 나와 너희 사이의 언약의 표징이니라. .

대대로 남자는 집에서 난 자나 혹 너희 자손이 아니요 이방 사람에게서 돈으로 산 자를 무

론하고 난지 팔일 만에 할례를 받을 것이라.”

하나님께서는 남자 아이가 태어난 지 팔일 만에 할례를 행하라고 하셨는데 이것이 과학적,

으로 이해하게 된 것은 얼마 되지 않았습니다.

왜 난지 일 만에 행하라고 하셨을까8 ?

놀랍게도 현대 생물학에서 혈액의 응고과정이 밝혀지면서 생후 일에 가장 응고가 빨리 일8

어난다는 사실을 밝혀졌습니다.

이것을 좀 더 과학적으로 설명해 드리면 우리 몸이 상처를 입게 되면 혈소판에서 분비된,

물질에 의해 응고효소인 트롬빈이란 물질이 프로트롬빈의 활성화로 만들어지게 되는데 이,

프로트롬빈이란 물질의 농도가 생후 일된 아이는 성인의 에 불과하지만 생후 일에는3 30% 8

성인의 로 최고치에 이른다는 것입니다110% .

그리고 그 이후로는 농도가 묽어져 성인과 같은 수준으로 떨어져 평생을 유지하게 됩니다.

앞에서 말씀드렸듯이 할례라는 것은 피부의 일부를 잘라내는 수술이라 이를 행할 때는 항,

상 출혈이 생기게 됩니다.

이 때 물론 지혈이 문제가 되죠.

그리고 특히 구약 시대에 행해졌던 할례를 생각할 때 그 당시에는 병원들도 없었기 때문에,

응고가 어려워지면 출혈이 심해져 큰 위험에 빠질 수 있었을 것입니다, .

이 발표이후 하나님께서 왜 난지 일 만에 할례를 행하라고 하셨는지 과학적으로도 사람들8

이 이해할 수 있게 되었죠.
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